
Às dezenove horas do dia dezesseis do mês de janeiro do ano de dois mil e sete, no 
Auditório da FIEAM, à Av. Joaquim Nabuco, nº 1.919, em Manaus – AM, foi realizada 
a  375ªª Sessão  Ordinária  de  Plenário  do  Conselho  Regional  de  Engenharia, 
Arquitetura e Agronomia do Estado do Amazonas – CREA-AM, Plenária Solene de 
Posse dos Conselheiros Regionais,  sob a direção do Presidente,  Engenheiro Civil 
AFONSO  LUIZ  COSTA  LINS  JÚNIOR.Conselheiros  Efetivos  presentes: 
Engenheiro Civil Eduardo Jorge de Oliveira Lopes, Engenheiro Civil Avelino Pereira 
Júnior, Técnico em Agricultura Daniel da Silva Antunes, Engenheiro  Eletricista Artur 
Henrique  de  Mello  Braga,  Engenheiro  Eletricista  Eduardo  de  Xerez  Vieiralves, 
Engenheiro Agrônomo Luiz José da Silva Fernandes, Engenheiro Civil Rogério Salles 
Perdiz,  Engenheiro  Civil  José  Nildo  Cavalcanti,  Engenheiro  Civil  Rômulo  Geraldo 
Figueiredo  Barreto,  Engenheiro  Civil  Luiz  Sálvio  Alves  Ferreira,  Engenheiro  Civil 
Rafael  Lemos Assayag,  Técnica em Edificações Kelly  Ambrósio  Neto,  Engenheiro 
Civil Teishin Guenka, Engenheira Civil Sandra Maria Lopes Raposo, Engenheiro Civil 
Mauro  Nunes  de  Melo  Marques,  Arquiteto  Zadir  Araújo  da  Silva  Júnior,  Arquiteto 
Edmar  de  Oliveira  Andrade,  Técnica  em  Edificações  Zuldmair  Ricardo  Pereira, 
Arquiteto  Marcos  Paulo  Cereto,  Engenheiro  Florestal  Valmir  Souza  de  Oliveira, 
Engenheiro  Florestal  Adriano  José  Nogueira  Lima,  Engenheiro  Eletricista  Clébio 
Camilo  de  Souza,  Engenheiro  Eletricista  Mário  Jorge  Lopes  Santana,  Técnico 
Industrial  Modalidade  Eletrônica  Paulo  de  Almeida  Guedes  Júnior,  Engenheiro 
Eletricista  Willamy  Moreira  Frota,  Engenheiro  Mecânico  Tomio  Torii,  Engenheiro 
Naval  Aluízio  Gomes da  Fonseca,  Técnico  Industrial  Mecânico  Alberto  de  Castro 
Monteiro,  Engenheiro  Mecânico  Marcos  Antônio  Mota  de  Vasconcelos,  Geólogo 
Antonio  Henriques  Bento,  Técnico  em  Mineração  Sebastião  Lucas  do  Rêgo. 
Conselheiros Efetivos e Suplentes Ausentes Justificados: Engenheiro Agrônomo 
Wandecy Gomes Campos, Engenheiro Civil Gilberto Alves de Deus, Engenheiro Civil 
José  Afonso  da  Silva  Árias,  Engenheira  Florestal  Norma  Cecília  Rodriguez 
Bustamante, Engenheiro Agrônomo Carlos Alberto Soares de Magalhães, Engenheiro 
de Minas Valério Miguel Grando, Engenheiro Civil Benedito José Imbiriba Carneiro, 
Técnico  em Mineração  Miguel  Arcanjo  de  Holanda Engenheiro  Agrônomo Adauto 
Moisés Cardoso Carneiro. Conselheiros Efetivos Ausentes Não Justificados: Não 
houve.  Conselheiros  Suplentes  Presentes:  Engenheiro  Mecânico  Otávio  Kiyoshi 
Mizikami,  Engenheira  Civil  Dione  Mendonça  Carneiro,  Engenheiro  Civil  Orlando 
Augusto V. de Mattos Júnior, Engenheira Civil Juceline Rocha da Silva, Engenheiro 
Civil Francisco José da Silva Fernandes, Engenheiro Civil Wissler Botelho Barroso, 
Engenheiro Civil Edson Andrade Ferreira, Engenheiro Civil Aurélio do Couto Ramos, 
Engenheira Civil Maria do Carmo Vieira Golvim, Técnico em Edificações Ted Kleber 
Lima  Holanda,  Arquiteta  Alessandra  Daniela  Porfírio  de  Souza  Andrade,  Técnico 
Industrial  Modalidade Eletrônica Osni Bruno da Silva Júnior,  Engenheiro Eletricista 
Luis Augusto Maués Carvalho, Técnico Industrial Mecânico Márcio de Almeida Moura, 
Tecnólogo em Mecânica Wastony Aguiar Bitencourt, Geólogo João da Silva Carvalho, 
Geólogo  Carlos  Augusto  de  Azevedo  e  Técnico  em  Agropecuária  Oziel  Oliveira 
Mineiro. Satisfeito o quorum, o Cerimonial anunciou a compor a Mesa o Presidente do 
Crea-AM,  Engenheiro  Civil  Afonso  Luiz  Costa  Lins  Júnior;  o  Presidente  da 
SEMDURB,  naquele  ato  representado  pelo  Engenheiro  Civil  Telamon  Barbosa 
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Firmino Neto; o Excelentíssimo Governador do Estado do Amazonas, naquele ato 
representado pelo Subsecretário da SEINF, Engenheiro Civil Orlando Augusto Vieira 
de Matos Júnior; Coordenador da Caixa de Assistência dos Profissionais Regional 
(Mútua),  Engenheiro  Civil  Cláudio  Guenka;  Presidente  do  SINDUSCON-AM, 
Engenheiro  Civil  Joaquim  Auzier;  Excelentíssimo  Prefeito  Municipal  de  Manaus, 
representado pelo Secretário Municipal de Desenvolvimento Econômico, Sr,. Jéferson 
Praia. O Cerimonial destacou as seguintes presenças: Subsecretário da SEMOSB, 
Irapuan  Saunier;  Diretor-presidente  da  AGROAMAZON,  Valdelino  Cavalcante; 
Superintendente do DNIT, Edson Moreira; Representante do TRT, Marlice Labareda; 
Presidente do CRQ, Avelino Curvelo; Diretor do SESI, Celson Falconi. E ainda, os 
Presidentes  das  Entidades  de  Classe Regionais:  AESTAM,  Engenheiro  Op.  Mod. 
Mecânica Sebastião Gonzaga; SENGE-AM, Engenheiro Agrônomo Marcílio Vital de 
Paula; SINDARQ, Arquiteta Sammya Cury; AEAA, Engenheiro Civil Teishin Guenka e 
SINTEC-AM, Técnico Eletrônica Weriton Fontes de Lima. Em seguida, fora passada a 
palavra ao Presidente do Crea-AM, Engenheiro Civil Afonso Lins Júnior para assumir 
os  trabalhos.  Este,  inicialmente,  agradecera  a  presença  de  todos  e,  verificado  o 
quorum, declarou aberta a 375ª Sessão Plenária. Em seguida, deu-se à execução do 
Hino Nacional e do Hino do Estado do Amazonas, correspondentes aos Itens II e III 
da Pauta, respectivamente. Item IV – Ordem do dia - 4.1 - Relato de Processo: não 
houve relato de Processos. 4.2. Distribuição de Processos: não houve distribuição 
de Processos.  4.3 –  Discussão de Assuntos de Interesse Geral.  Como primeiro 
item, o Presidente deu Posse aos profissionais indicados pelas Entidades de Classe 
Regionais, a comporem o Plenário do Crea-AM, Exercício 2007, na seguinte ordem: 
Engenheiro Civil José Nildo Cavalcanti (Titular), Engenheira Civil Juceline Rocha da 
Silva (Suplente); Engenheiro Civil Teishin Guenka (Titular), Engenheira Civil Maria do 
Carmo Vieira Golvim (Suplente); Engenheiro Eletricista Willamy Moreira Frota (Titular) 
e  Engenheiro  Eletricista  Luis  Augusto  Maués  Carvalho  (Suplente),  e  Engenheiro 
Eletricista  Clébio  Camilo  de  Souza  (Titular)  e  Engenheiro  Eletricista  Almir  Lopes 
Fortes (Suplente); Engenheiro Civil Luiz Sálvio Alves Ferreira (Titular) e Engenheiro 
Civil  Wissler  Botelho  Barroso  (Suplente);  Engenheiro  Civil  Rafael  Lemos Assayag 
(Titular) e Engenheiro Civil Aurélio do Couto Ramos (Suplente); Engenheiro Eletricista 
Mário  Jorge  Lopes  Santana  (Titular)  e  Engenheiro  Eletricista  Eliezer  Emanuel 
Abensur  Santos  (Suplente);  Engenheiro  Mecânico  Marcos  Antônio  Mota  de 
Vasconcelos  (Titular)  e  Tecnólogo  em  Mecânica  Wastony  Aguiar  Bittencourt 
(Suplente); Técnico em Eletrônica Paulo de Almeida Guedes Júnior (Titular) e Técnico 
em Eletrônica Osni Bruno da Silva Júnior (Suplente); Técnico Agrícola Daniel da Silva 
Antunes  (Titular)  e  Técnico  em  Agropecuária  Oziel  Oliveira  Mineiro  (Suplente); 
Engenheiro Agrônomo Luiz José da Silva Fernandes (Titular) e Engenheiro Agrônomo 
Petrúcio  Pereira  de  Magalhães  Júnior  (Suplente);  Técnica  em  Edificações  Kelly 
Ambrósio Neto. O Presidente, nesta ocasião, apresentou um documento do SINTEC-
AM, substituindo o nome do Conselheiro Suplente indicado, Técnico em Edificações 
Ted Kleber Lima Holanda, em virtude do mesmo já compor a Câmara Especializada 
de Arquitetura.. Em face disto, o Presidente apresentou a indicação da Técnica em 
Edificações  Tatiane  Amaro  Pimentel  como  Suplente  da  Conselheira,  Técnica  em 
Edificações Kelly Ambrósio Neto: em votação, indicação aprovada, com abstenção do 
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Conselheiro, Engenheiro Civil Avelino Pereira Júnior. O Presidente, em seguida, deu 
Posse à Técnica em Edificações Tatiane Amaro Pimentel. O Cerimonial destacou a 
presença das seguintes autoridades: Major Marconi Fróes, Representante do General 
do  Comando  do  2º  Agrupamento  de  Engenharia  do  Exército;  Sr.Marco  Antônio 
Silveira, Representante do INTRANS; Representante do CEFET-AM, Sr. Alberto de 
Castro Monteiro; Secretário da SEPROR, Sr. José Maia; Presidente da Entidade de 
Classe  Regional  IAB  –  Seção  Amazonas,  Arquiteta  Aline  Faria  Siqueira; 
Representante da EMBRAPA., Sr. Rodrigo Verne; Representante da ABEAS, Islair 
Marques. Prosseguindo, o Presidente submeteu à eleição da Diretoria do Crea-AM 
para  o  Exercício  2007,  propondo  a  indicação  dos  seguintes  nomes:  para  Vice-
Presidente,  o  Engenheiro  Mecânico  Tomio  Torii;  para  Diretor-Administrativo, 
Engenheiro  Civil  José  Nildo  Cavalcanti;  para  Diretor-Financeiro,  Engenheiro  Civil 
Teishin Guenka; para Tesoureira, Técnica em Edificações Zuldmair Ricardo Pereira; 
para Secretária,  Engenheira Civil  Sandra Maria Lopes Raposo e como Secretário-
adjunto,  o  Engenheiro   Eletricista  Clébio  Camilo  de  Souza:  em  apreciação,  a 
composição  da  Diretoria  acima  fora  aprovada  por  unanimidade.  O  Presidente 
convidou a compor a Mesa o Conselheiro Federal, Arquiteto Cláudio Brandão Nina. 
Na seqüência, o Presidente deu Posse aos Membros da Diretoria eleita. Em novo 
item,  o  Presidente  submeteu à  eleição dos Membros a  comporem as Comissões 
Permanentes,  Especiais  e  GT´s,  na  seguinte  ordem:  Comissões  Permanentes: 
Comissão  de  Orçamento  e  Tomada  de  Contas -  Engenheiro  Eletricista  Artur 
Henrique de Mello Braga (Coordenador), Técnica em Edificações Kelly Ambrósio Neto 
(Coordenadora-adjunta) e Técnico em Mecânica Alberto de Castro Monteiro (Membro) 
/  Suplentes:  Engenheiro  Eletricista  Willamy Moreira  Frota,  Engenheiro  Civil  Rafael 
Lemos  Assayag  e  Engenheiro  Civil  Avelino  Pereira  Júnior,  respectivamente.  Em 
apreciação, a composição acima fora aprovada por unanimidade. O Presidente, em 
seguida, deu Posse ao Coordenador. Comissão de Ética Profissional – Engenheiro 
Civil  Mauro  Nunes  de  Melo  Marques  (Coordenador),  Engenheiro  Florestal  Valmir 
Souza de Oliveira (Coordenador-adjunto), Arquiteto Marcos Paulo Cereto (Membro), 
Engenheiro Eletricista Clébio Camilo de Souza (Membro) e Engenheiro Naval Aluízio 
Gomes da Fonseca (Membro) / Suplentes: Engenheiro Mecânico Tomio Torii, Técnico 
em Eletrônica Paulo de Almeida Guedes Júnior, Engenheiro Florestal Adriano José 
Nogueira  Lima  e  Arquiteto  Zadir  Araújo  da  Silva  Júnior,  respectivamente.  Em 
apreciação, a composição acima fora aprovada por unanimidade. O Presidente, em 
seguida,  deu  Posse  ao  Coordenador.  Comissão  de  Renovação  do  Terço – 
Engenheiro  Civil  Luiz  Sálvio  Alves  Ferreira  (Coordenador),  Arquiteto  Edmar  de 
Oliveira  Andrade  (Coordenador-adjunto),  Engenheiro  Agrônomo  Carlos  Alberto 
Soares de Magalhães (Membro), Engenheiro Eletricista Mário Jorge Lopes Santana 
(Membro),  Técnico em Mecânica Alberto de Castro Monteiro (Membro) e Geólogo 
Antonio  Henriques  Bento  (Membro)  /  Suplentes:  Engenheiro  Civil  Avelino  Pereira 
Júnior,  Arquiteto  Marcos  Paulo  Cereto,  Engenheiro  Agrônomo Luiz  José da  Silva 
Fernandes, Engenheiro Eletricista Artur Henrique de Mello Braga, Engenheiro Naval 
Aluízio  Gomes  da  Fonseca  e  Engenheiro  de  Minas  Valério  Miguel  Grando, 
respectivamente.  Em  apreciação,  a  composição  acima  fora  aprovada  por 
unanimidade. O Presidente, em seguida, deu Posse ao Coordenador.  Comissão de 
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Licitação  e  Compras –  Adv.  Terezinha  Maria  Fontenelle  de  Aragão  Nunes 
(Presidente), Técnico Agrícola Daniel da Silva Antunes (Vice-Presidente), Engenheiro 
Civil  Avelino  Pereira  Júnior  (Membro),  Técnica  em  Edificações  Zuldmair  Ricardo 
Pereira (Membro). Na ocasião, o Conselheiro, Engenheiro Civil Avelino Pereira Júnior 
declinou  da  função  de  Membro  do  referido  Colegiado,  tendo  sido  imediatamente 
substituído  pela Conselheira,  Técnica em Edificações Kelly  Ambrósio  Neto.  Como 
Membros Suplentes, foram indicados os Conselheiros, Técnico em Eletrônica Paulo 
de Almeida Guedes Júnior e do Técnico em Mineração Sebastião Lucas do Rêgo, 
respectivamente. Em votação, a composição acima fora aprovada, com abstenção do 
Conselheiro, Engenheiro Civil Rogério Salles Perdiz. O Presidente retificou não sendo 
a Conselheira, Técnica em Edificações Zuldmair Ricardo Pereira como Membro da 
referida Comissão, mas sim, do Arquiteto Marcos Paulo Cereto. Não fora dado Posse 
à Presidente, em virtude da mesma encontra-se ausente.  Comissão de Relações 
Públicas – Engenheiro Civil Rafael Lemos Assayag (Coordenador), Engenheira Civil 
Sandra Maria Lopes Raposo (Coodenadora-adjunta) e Engenheiro Eletricista Willamy 
Moreira Frota (Membro) / Suplentes: Engenheiro Mecânico Tomio Torii, Engenheiro 
Civil  Rogério  Salles  Perdiz  e  a  Técnica  em  Edificações  Kelly  Ambrósio  Neto, 
respectivamente.  Em  apreciação,  a  composição  acima  fora  aprovada  por 
unanimidade. O Presidente, em seguida, deu Posse ao Coordenador. Comissão do 
Mérito – Engenheiro Florestal Valmir Souza de Oliveira (Coordenador), Técnica em 
Edificações  Zuldmair  Ricardo  Pereira  (Coordenadora-adjunta),  Engenheiro  Civil 
Rômulo Geraldo Figueiredo Barreto (Membro) /  Suplentes: Engenheiro Civil  Mauro 
Nunes de Melo Marques, Arquiteto Zadir Araújo da Silva Júnior e Engenheiro Florestal 
Adriano José Nogueira Lima, respectivamente. Em votação, a composição acima fora 
aprovada por unanimidade. O Presidente, em seguida, deu Posse ao Coordenador. 
Comissão do Crea-AM Júnior – Arquiteto Edmar de Oliveira Andrade (Coordenador), 
Técnico  Agrícola  Daniel  da  Silva  Antunes  (Coordenador-adjunto),  Engenheiro 
Florestal  Adriano  José  Nogueira  Lima  (Membro),  Engenheiro  Agrônomo  Carlos 
Alberto Soares de Magalhães (Membro), Técnica em Edificações Kelly Ambrósio Neto 
(Membro),  Arquiteta  Sammya  Cury  Dias  Regiani   (Membro)  e  Engenheira  Civil 
Juceline Rocha da Silva (Membro) / Suplentes: Engenheira Civil Sandra Maria Lopes 
Raposo e  o  Engenheiro  Eletricista  Clébio  Camilo  de  Souza.  Em  apreciação,  a 
composição acima fora aprovada por unanimidade. O Presidente, em seguida, deu 
Posse ao Coordenador Comissão Organizadora do V CEP - O Presidente informou 
que a composição desta Comissão já fora aprovada na Sessão Plenária  anterior, 
faltando somente a Posse ao Coordenador, fato este não ocorrido naquela ocasião, 
em  virtude  de  sua  ausência  justificada.  Grupos  de  Trabalho  (GT´s):  GT  de 
Acessibilidade –  Engenheiro  Mecânico  Marcos  Antônio  Mota  de  Vasconcelos 
(Coordenador),  Engenheiro  Civil  Rogério  Salles  Perdiz  (Coordenador-adjunto), 
Engenheiro Civil Mauro Nunes de Melo Marques (Membro) e Engenheiro Eletricista 
Mário  Jorge  Lopes  Santana  (Membro).  Em apreciação,  a  composição  acima fora 
aprovada por unanimidade. O Presidente, em seguida, deu Posse ao Coordenador. 
GT  de  Meio  Ambiente –  Engenheiro  Agrônomo  Luiz  José  da  Silva  Fernandes 
(Coordenador),  Engenheiro  Civil  Teishin  Guenka  (Coordenador-adjunto),  Geólogo 
Antonio  Henriques  Bento  (Membro)/  Suplentes:  Engenheiro  Eletricista  Willamy 
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Moreira Frota, Engenheiro Florestal Valmir Souza de Oliveira e Engenheiro Civil José 
Nildo  Cavalcanti,  respectivamente.  Em  apreciação,  a  composição  acima  fora 
aprovada por unanimidade. O Presidente, em seguida, deu Posse ao Coordenador. 
GT  de  Segurança  do  Trabalho –  Engenheiro  Civil  José  Afonso  da  Silva  Arias 
(Coordenador),  Engenheiro  Mecânico  Marcos  Antônio  Mota  de  Vasconcelos 
(Coordenador-adjunto)  e  Engenheiro  Civil  Gilberto  Alves  de  Deus  (Membro).  Em 
apreciação, a composição acima fora aprovada por unanimidade. O Presidente, em 
seguida, deu Posse ao Coordenador.  GT Cidades – Arquiteto Zadir Araújo da Silva 
Júnior  (Coordenador),  Técnico  em  Mecânica  Alberto  de  Castro  Monteiro 
(Coordenador-adjunto),  Engenheiro  Civil  Rafael  Lemos  Assayag  (Membro)  e 
Engenheiro Civil José Afonso da Silva Arias (Membro). Em apreciação, a composição 
acima fora  aprovada  por  unanimidade.  O Presidente,  em seguida,  deu  Posse ao 
Coordenador.  Continuando  a  pauta  da  Sessão,  o  Presidente  apresentou  as 
indicações dos Representantes de Plenário junto às Câmaras Especializadas, assim 
constituídas:  para  a  Câmara  Especializada  de  Engenharia  Civil  (C.E.E.C.): 
Engenheiro  Agrônomo  Carlos  Alberto  Soares  de  Magalhães;  para  a  Câmara 
Especializada de Engenharia Elétrica (C.E.E.E.):  Técnico em Mineração Sebastião 
Lucas do Rêgo; para a Câmara Especializada de Mecânica e Metalurgia (C.E.M.M.): 
Engenheiro Eletricista Mário Jorge Lopes Santana; para a Câmara Especializada de 
Agronomia (C.E.AGRO.): Técnica em Edificações Zuldmair Ricardo Pereira; para a 
Câmara Especializada de Arquitetura (C.E.ARQ.): Engenheiro Civil Luiz Sálvio Alves 
Ferreira; para a Câmara Especializada de Geologia e Minas (CEGEM): Engenheiro 
Mecânico Marcos Antônio Mota de Vasconcelos. Em votação, a composição acima 
fora aprovada por unanimidade. Em seguida, o dirigente apresentou o Calendário de 
Reuniões das Câmaras Especializadas, referente ao ano de 2007, mencionando as 
datas das Reuniões que ocorrerão ainda no mês de Janeiro e os horários fixados para 
cada Colegiado: em votação, o mesmo fora aprovado por unanimidade. Idem, com 
relação  ao  Calendário  das  Sessões  Plenárias,  destacando  que  ocorrerão  na  2ª 
Quinta-feira de cada mês, elencando as datas e horários respectivos: em votação, o 
referido  Calendário  fora  aprovado  por  unanimidade.  Prosseguindo,  o  Presidente 
abordou a representação do Crea-AM no  Conselho Municipal de Desenvolvimento 
Urbano (CMDU), propondo a indicação de seu nome como Titular e do Conselheiro, 
Engenheiro Civil Luiz Sálvio Alves Ferreira, como Suplente: em votação, proposição 
aprovada por unanimidade. Idem, com relação à representação do Crea-AM perante à 
Comissão de Desenvolvimento e Meio Ambiente (CONDEMA): Engenheiro Florestal 
Valmir  Souza  de  Oliveira  (Titular)  e  o  Engenheiro  Agrônomo  Luiz  José  da  Silva 
Fernandes (Suplente): em votação, proposição aprovada por unanimidade. Idem, com 
relação à representação deste Conselho junto à Comissão de Sementes em Mudas: 
Engenheiro Agrônomo Carlos Alberto Soares de Magalhães (Titular)  e Engenheiro 
Florestal Adriano José Nogueira Lima (Suplente): em votação, proposição aprovada 
por unanimidade. Idem, com relação à representação do Crea-AM junto à Comissão 
de Defesa Sanitária Vegetal: como Titular, o Engenheiro Agrônomo Luiz José da Silva 
Fernandes; como Suplente, Técnico Agrícola Daniel da Silva Antunes: em votação, 
estas indicações foram aprovadas por unanimidade. E ainda, a representação junto à 
Comissão  Consultiva  –  Delegacia  Regional  do  Trabalho  (DRT):  Engenheiro 
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Operacional  Modalidade  Mecânica  Sebastião  Gonzaga  de  Souza,  Titular,  e  o 
Engenheiro  Civil  Gilberto Alves de Deus,  como Suplente:  em votação,  proposição 
aprovada por unanimidade. Por fim, a representação junto ao Conselho Gestor do 
PROAMBIENTE  (FETRAGRI):  como  Titular,  o  Técnico  Agrícola  Daniel  da  Silva 
Antunes;  como  Suplente,  o  Engenheiro  Agrônomo  Carlos  Alberto  Soares  de 
Magalhães:  em  votação,  indicações  acima  foram  aprovadas  por  unanimidade.  O 
Conselheiro,  Engenheiro  Civil  Rogério  Salless  Perdiz,  questionou  se  nestas 
Representações há alguma remuneração e qual seria o valor. O Presidente informou 
que somente o CMDU possui remuneração, cujo valor consiste algo em torno R$ 
1.600,00 por quatro Reuniões ao mês. Ainda como assuntos de interesse geral,  o 
Presidente abordou a questão das anuidades em atraso, informando que o Crea-AM 
expedira  uma correspondência aos profissionais,  comunicando-os  que,  a  partir  de 
2007,  será  automaticamente  cancelado  o  registro  profissional  com  dois  anos  de 
inadimplência. Disse haver consultado a Assessoria Jurídica deste Regional, e que 
existem  decisões  judiciais  de  que  somente  é  devido  os  dois  últimos  anos  de 
anuidade. Propôs, portanto, ao Plenário, que o Crea-AM passe a cobrar apenas os 
dois últimos anos de atraso, ou seja,  2005, 2006, além do exercício atual (2007). 
Acrescentou  o  argumento  de  que,  desta  forma,  o  Crea-AM não  estará  ferindo  a 
legislação e os profissionais poderão sanar as suas dívidas.Submetido em apreciação 
e  votação,  a  propositura  acima  fora  aprovada  por  unanimidade.  Finalmente, 
apresentou a 6ª Reformulação Orçamentária do Crea-AM em 2006, lendo o Parecer 
da Comissão de Orçamento e Tomada de Contas, cuja manifestação fora favorável, 
considerando que  a  proposição  está  de  aocrdo  com a  Resolução  nº  353/90 que 
disciplina o assunto; que a modificação visa ajustar as dotações orçamentárias de 
acordo  com  as  necessidades  do  Crea-AM  e   considerando,  finalmente,  que  a 
Reformulação proposta não representa alteração no valor global do orçamento, mas 
remanejamento entre elementos de despesas. Com a palavra, o Gerente Financeiro 
do Crea-AM, Adm. Leonardo Perdiz da Costa explicou tratar-se da necessidade de se 
fazer um ajuste de saldo em duas contas (INSS – R$ 8.043,37 e FGTS: R$ 2.161,18), 
incidentes sobre o salário de alguns funcionários, devido a horas-extras  ao mesmo 
incorporadas,  em virtude de Eventos  dos quais  o  Crea-AM participara e que não 
foram previstos tais gastos. Em votação, a Reformulação em comento fora aprovada, 
com abstenção dos Conselheiros, Engenheiro Florestal Adriano José Nogueira Lima e 
Engenheiro  Civil  Rogério  Salles  Perdiz.  O  Presidente,  em  seguida,  procedeu  à 
entrega  de  Certificado  aos  Conselheiros  Regionais  que  tiveram  seus  Mandatos 
encerados em 31/12/2006, mencionando o respectivo período exercido à frente da 
referida função: Engenheiro Eletricista Eduardo de Xerez Vieiralves, Técnico Agrícola 
Daniel  da Silva Antunes,  Engenheiro  Civil  Teishin  Guenka,  Técnico em Eletrônica 
Paulo  de  Almeida  Guedes  Júnior,  Engenheiro  Civil  Luiz  Sálvio  Alves  Ferreira, 
Engenheiro Civil Eduardo Jorge de Oliveira Lopes. Também nominara os seguintes 
Ex-Conselheiros  os  quais,  porém,  não  se  encontravam  presentes  naquela 
oportunidade: Engenheiro Eletricista Dilermando Ramalho de Melo, Engenheiro Civil 
José Benito Blanco Sampietro, Técnico em Agrimensura Ricardo Ninuma, Engenheiro 
Agrônomo  Wandecy  Gomes  Campos  e  Engenheiro  Eletricista  Marcel  Salvioni  da 
Silva. O Presidente registrou a gratidão do Crea-AM a todos estes Conselheiros. No 
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mesmo estilo, o dirigente acrescentou a entrega de Certificado aos Coordenadores 
das Comissões Permanentes e GT´s, no período de 2006, procedendo à chamada 
dos seguintes  nomes:  Engenheiro  de Minas Valério  Miguel  Grando (Comissão de 
Ética),  Engenheiro  Eletricista  Carlos  Augusto  Duarte  Alecrim  (Comissão  de 
Orçamento e Tomada de Contas), Adv. Terezinha Maria Fontenelle de Aragão Nunes 
(Comissão de Licitação e Compras),  Engenheiro  Civil  José Afonso da Silva  Arias 
(Comissão de Renovação do Terço), Engenheiro Eletricista Marcel Salvioni da Silva 
(Comissão  do  Crea-AM  Júnior),  Engenheira  Civil  Sandra  Maria  Lopes  Raposo 
(Comissão de Relações Públicas), Engenheiro Civil Luiz Sálvio Alves Ferreira (GT de 
Segurança do Trabalho) e Engenheiro Florestal Valmir Souza de Oliveira (GT de Meio 
Ambiente),  observando,  pois,  que os cinco primeiros nomes mencionados não se 
encontravam presentes. O mesmo procedimento deu-se com relação aos Membros 
da Diretoria do Crea-AM, exercício 2006, nominados pelo Presidente nesta ordem: 
Engenheiro Agrônomo Wandecy Gomes Campos  (Vice-presidente), Engenheiro Civil 
Eduardo Jorge de Oliveira  Lopes (Diretor-administrativo),  Engenheiro  Civil  Avelino 
Pereira  Júnior  (Diretor-financeiro),  Técnico  Agrícola  Daniel  da  Silva  Antunes 
(Tesoureiro),  Engenheiro  Eletricista  Artur  Henrique  de  Mello  Braga  (Secretário)  e 
Engenheiro Eletricista Eduardo de Xerez Vieiralves (Secretário-adjunto), encontrando-
se o primeiro ausente. Em seguida, o dirigente prestou uma homenagem do Crea-AM 
aos Conselheiros que não tiveram nenhuma falta ou ausência justificada ao longo do 
ano de 2006, em Reuniões de Câmara Especializada e Sessões Plenária, ressaltando 
a  função de Conselheiro  como sendo honorífica,  destacando:  Arquiteto  Edmar de 
Oliveira Andrade, Engenheiro Naval Aluízio Gomes da Fonseca, Engenheiro Florestal 
Valmir Souza de Oliveira e Engenheiro de Minas Valério Miguel Grando, encontrando-
se este último ausente. Registrou a homenagem a estes Conselheiros que, de forma 
exemplar, não faltaram a nenhum compromisso junto a este Conselho Regional. Na 
seqüência, o dirigente pediu para retirar de pauta os Itens V e VI, correspondentes, 
respectivamente, à discussão e aprovação da Ata da Sessão Ordinária de Plenário nº 
374, de 22/12/2006 e à leitura de extrato de correspondências recebidas e expedidas, 
justificando que aquela Sessão Plenária consistia em ser Solene e que tais assuntos 
poderiam ser apreciados na próxima Sessão: em votação, a proposição fora aprovada 
por  unanimidade.  O  Conselheiro,  Engenheiro  Civil  Rogério  Salles  Perdiz, 
considerando a relevância do tema Prestação de Contas, também propôs que fosse 
suprimida da pauta a discussão dos Demonstrativos Contábeis referentes ao mês de 
Dezembro/2006,  correspondente  ao  Item  VII  da  pauta  daquela  Sessão  Plenária 
Solene. O Presidente explicou que não seria possível, justificando que teria de prestar 
contas junto ao Confea, tendo que remetê-los até o dia 27/01. O Presidente, portanto, 
concedeu a palavra ao Coordenador-adjunto da Comissão de Orçamento de Contas, 
Engenheiro Naval Aluízio Gomes da Fonseca para que apresentasse a Prestação de 
Contas  de  Dezembro  e  do  ano de  2006.  Inicialmente  parabenizou a  equipe  pela 
precisão das estimativas  financeira,  ao  ponto de se obter  um superávit.  Também 
quanto à precisão,  opinou não existe  planejamento absoluto,  que não tenha uma 
variação. Ressaltou as anuidades de Dezembro, fruto do trabalho do Crea-AM em 
torno  da  fiscalização  e  de  cobranças,  que  antecipara  tais  receitas,  acrescido  à 
antecipação do pagamento das anuidades do ano de 2007. Adentrara na explanação 
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da  Prestação  de  Contas  do  CREA-AM  referente  ao  Mês  de  Dezembro/2006, 
efetuando breves comentários  acerca  dos documentos  em exame,  destacando:  a 
Execução orçamentária de 2006; as Ilustrações gráficas de alguns itens da execução 
orçamentária de 2006; 2006 comparado com 2005 e respectivas ilustrações gráficas; 
o  comparativo  de  receita  estimada  com  a  arrecadada  em  Dezembro/2006; 
comparativo de receita autorizada com a realizada de Dezembro/2006; demonstrativo 
constando quanto o Crea-AM tinha em caixa em 31/12/2006; demonstrativo contendo 
o patrimônio líquido em 31/12/2006; resultado financeiro do Crea-AM em 31/12/2006; 
demonstrativo das variações patrimoniais de Janeiro/2006 a Dezembro/2006 e,  por 
último, o demonstrativo contendo a repartição da ART arrecadada pelo Crea-AM e 
destinada ao CONFEA, MÚTUA e Entidades de Classe. A Comissão de Orçamento e 
Tomada  de  Contas  emitira  Parecer  favorável  aos  resultados  obtidos,  observando 
encontrar-se  tudo  em  ordem  e  entendendo  que  as  mesmas  representam, 
adequadamente, em todos os aspectos relevantes, a posição patrimonial e financeira 
desta Autarquia. Finalizada esta exposição, o Conselheiro, Engenheiro Civil Avelino 
Pereira Júnior, destacou a posição financeira do Crea-AM como independente, com 
alta arrecadação e alta sustentabilidade e razoavelmente boa no contexto brasileiro, 
em relação aos demais Regionais. O Presidente procedeu à leitura do Parecer da 
Comissão de Orçamento e Tomada de Contas, cuja manifestação fora favorável, por 
ser composta basicamente de balanços e demonstrativos de execução orçamentária, 
observando encontrar-se tudo em ordem e entendendo que as mesmas representam, 
adequadamente, em todos os aspectos relevantes, a posição patrimonial e financeira 
desta Autarquia. O Presidente acrescentou menção ao recorde de arrecadação do 
Crea-AM  ao  longo  de  2006;  também  destacou  que  o  número  de  profissionais 
adimplentes superou a marca de 6.000, ao longo de 2006. Comentou sobre sua visita 
ao Município de Benjamin Constant, em que fora procurado por um estimado número 
de  profissionais,  objetivando  a  regularização  de  registro  junto  ao  Crea-AM.  Em 
seguida, submeteu em discussão a Prestação de Contas do mês de Dezembro/06 e 
do exercício 2006. O Conselheiro, Engenheiro Florestal Adriano José Nogueira Lima, 
questionou se fora contabilizado o pagamento das anuidades de 2007 em virtude da 
emissão dos boletos haver ocorrido em 2006. O Presidente respondeu que sim, ou 
seja,  que  a  emissão  dos  boletos  de  anuidades  deu-se  no  mês  de  novembro  e 
postados em dezembro/06, inclusive, por solicitação de várias empresas do Distrito 
Industrial,  as  quais  concedem  férias  coletivas  em  janeiro  e  desejam  antecipar  a 
regularização logo no mês anterior, no caso, em dezembro. Explicou que, da mesma 
forma, as demais empresas, que precisam participar de licitações logo no início de 
janeiro,  requerendo estarem em situação regular  de adimplência.  Assinalou que o 
Crea-AM já vem procedendo desta forma, ou seja,  é concedido o pagamento das 
anuidades no final  do  exercício  anterior,  sendo as  mesmas relativas  ao exercício 
atual,  com a devida compensação. O Conselheiro,  Engenheiro Civil  Rafael Lemos 
Assayag, registrou que o profissional deve estar adimplente desde de 1º de janeiro e 
que, caso contrário, já estaria irregular no exercício da profissão; também lembrou 
que 1º de janeiro é feriado bancário e que, portanto, vários profissionais optam por 
efetuarem o pagamento de suas anuidades em 31/12; explicou que há um equilíbrio 
deste pagamento,  da compensação que ocorre  nesta  mudança de exercício,  não 
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podendo  o  Crea-AM  impedir  que  os  profissionais  antecipem  tal  regularização.  O 
Conselheiro,  Arquiteto  Zadir  Araújo  da  Silva  Júnior,  esclareceu  que  existe  uma 
Decisão de Plenária do Confea que versa sobre o entendimento de que o profissional 
encontra-se em dia  até 31/03  e  que,  no entanto,  a  partir  de 1º  de janeiro  não é 
considerada inadimplência por parte do profissional. O Conselheiro, Engenheiro Civil 
Rogério  Salles  Perdiz,  à  princípio,  parabenizou  o  Conselheiro,  Engenheiro  Naval 
Aluízio  Gomes da  Fonseca,  pelas  explanações  e  pela  transparência  que  sempre 
procurou  obter  ao  longo  deste  ano,  quanto  às  Prestações  Contas  do  Crea-AM 
apreciadas. Com referência ao assunto anuidade, opinou igualmente ao Conselheiro, 
Arquiteto Zadir Araújo, ratificando que o Confea já manifestar-se a respeito, inclusive, 
permitindo que o profissional possa registrar ART, antes do pagamento da anuidade 
com vencimento até 31/03. Com relação à anuidade 2007, recebida em 2006, opinou 
que  deveria,  pelo  menos,  estar  identificada  nas  Notas  Explicativas  dos 
Demonstrativos Contábeis como tratando-se de uma antecipação de Receita. Argüiu 
que, considerando a retirada do valor correspondente ao recebimento de anuidades 
2007, antecipadamente pagas no exercício 2006, qual seria o resultado orçamentário 
e o superávit do Crea-AM. Novamente opinou que deveria estar identificada, como 
sendo relativas às anuidades de 2007. Quanto ao Quadro de Receitas, observou as 
multas  por  infração  à  Lei  nº  6.496,  como  sendo  um  reflexo  do  processo  da 
fiscalização do Conselho, objetivo maior de sua existência; percebera não constar um 
valor significativo, levando-o a crê que a fiscalização do Crea-AM não tem atingido o 
valor previsto,  da ordem de 56%. Outro item destacado pelo mesmo Conselheiro, 
consistiu na questão da receita da dívida ativa, observando que consta no balancete o 
valor  de R$ 2.155.000,00 inscrito  na dívida ativa e que,  quando examina o valor 
recebido no ano de 2006, também aponta a eficiência deste processo de cobrança. 
Mencionou, ainda, o pagamento de sentenças judiciais, entendendo que o Conselho, 
como  órgão  fiscalizador,  deva  dar  o  exemplo  no  cumprimento  da  legislação 
trabalhista; acrescentou não ver justificativa para que se tenham sentenças judiciais, 
se  o  Crea-AM  está  cumprindo  a  legislação  trabalhista  com  relação  a  seus 
funcionários.  O Conselheiro,  Engenheiro Civil  Luiz Sálvio Alves Ferreira,  assinalou 
que o Crea-AM obteve uma Receita recorde e superou as expectativas neste aspecto; 
entende que a finalidade da fiscalização não consiste em autuar, mas sim, conforme 
mencionara em termos percentuais representativos, o que demonstra a atuação do 
Conselho  é  o  resultado  da  anuidade  paga  dos  profissionais  e  as  ART´s.  Disse 
enxergar com muito simpatia atuação do Crea-AM no ano de 2006, como também o 
seu rendimento e a forma como vem sendo administrado.  O Presidente interveio, 
citando os  resultados de  receitas  e  despesas de Dezembro/06,  comparados com 
Dezembro/05.  Com  relação  às  multas  por  infrações,  assinalou  que  em  2005 
arrecadou-se R$ 51.997/78 e, de Janeiro a Dezembro/06, o valor arrecadado fora de 
R$ 96.200.00, ou seja, quase o dobro. Da mesma sorte, comparou a receita da dívida 
ativa, considerando o arrecado no ano de 2005 o valor de R$ 68.000,00 e ao longo do 
exercício 2006, R$ 130.000,00, também quase o dobro do exercício anterior. Como 
Presidente do Crea-AM, disse fazer parte do Colégio de Presidentes de todo o País, 
assegurando que existem inscrições e inscrições de dívida ativa em vários Crea´s do 
Brasil;  opinou  ser  um  ganho  importante  do  Crea-AM  em  recuperar  esta  receita, 
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através da dívida ativa. A intenção, acrescentou, é fazer com que a confiabilidade por 
parte do Crea-AM cresça e que tenha sua devida credibilidade de atuação. Afirmou 
que  a  fiscalização  do  Conselho  deve  ser  educativa;  que  o  Crea-AM investirá  na 
contração de mais fiscais, mediante Concurso Público em tramitação, imaginando que 
a receita deverá evoluir.  Pediu para que fosse enxergado com um pouco mais de 
otimismo, assimilando-se as coisas boas e positivas, além dos ganhos obtidos por 
parte do Crea-AM, seus resultados, inclusive, se comparados com os demais Crea´s 
da Região Norte. Com relação à Receita de anuidades referentes ao ano de 2007 
estarem inseridas na Receita do ano de 2006, explicou que da mesma forma fora feita 
nos exercícios anteriores; disse haver encontrado um déficit financeiro e um déficit 
orçamentário ao assumir a Presidência do Crea-AM, fato este não existente durante 
destes últimos 4 anos de Administração e que, em virtude de tais prejuízos, o déficit 
orçamentário vem acumulando-se ao longo dos demais anos, embora tendo ocorrido 
um  acréscimo  de  orçamento.  Comentou  sobre  o  prestígio  do  Crea-AM,  do 
crescimento e da valorização dos profissionais da Engenharia, da Arquitetura e da 
Agronomia;  dos  investimentos  concedidos,  a  exemplo  de  novos equipamentos  de 
informática. Por fim, expôs a intenção de entregar o Crea-AM ao próximo Presidente 
sem déficits financeiro e orçamentário, diferentemente da maneira como o recebera. 
O Conselheiro, Engenheiro Civil Rogério Salles Perdiz, disse haver efetuado alguns 
posicionamentos,  porém,  mantendo  seu  entendimento  com  vistas  à  questão  da 
anuidade,  não  convencido  da  sua  antecipação  sem identificação.  Disse  entender 
quando  menciona  que  o  objetivo  do  Conselho  é  a  fiscalização  do  exercício 
profissional,  conforme descrito na Lei 5.194/66, Lei  6.496/77 e Regimento Interno. 
Opinou considerar a fiscalização como aquela que promove a valorização profissional, 
tendo o profissional que agradecer por isto; e ainda, por o Crea-AM estar exercendo 
sua obrigação de fiscalizar e verificar se o profissional possui atribuições necessárias 
para o desempenho dos serviços e, assim, de antemão estar protegendo a sociedade 
da ocupação e do exercício de pessoas que não detiveram o conhecimento durante a 
sua formação. Enfim, afirmou como sendo esta a fiscalização a qual se referira, a que 
promove, desta forma, a valorização, evidentemente sabendo que existem na cidade 
de Manaus,  Estado  do  Amazonas,  uma quantidade  enorme de  serviços  que  são 
realizados sem a presença de profissionais. Com relação ao desempenho do Crea-
AM,  admitiu  uma  evolução  quando  comparado  aos  anos  anteriores,  entretanto, 
observou existir o fator de o Crea-AM ainda encontrar-se inserido entre os Crea´s que 
recebem auxílio do Confea; observou, também, que a cidade de Manaus teve seu PIB 
publicado como o 4º maior PIB do Brasil e que, a nível de Conselho, deveria estar 
repercutindo  o  questionamento  se  o  Crea-AM  é  o  4º  maior  Crea  do  Brasil. 
Finalizando, assinalou que elogios fazem bem, mas que críticas construtivas levam a 
melhorias e perfeições.  O Presidente registrou que,  pela primeira vez,  o Crea-AM 
passou  de  1%  na  sua  arrecadação,  com  relação  ao  Confea.  Explicou  que,  em 
transcendendo 1%, o Crea-AM passaria a perder os subsídios que o Confea concede 
aqueles  Creas  com  arrecadação  inferior  a  1%  e,  em  face  disto,  o  Colégio  de 
Presidente aprovara o encaminhamento para que este percentual passasse de 1% 
para  1,5%,  continuando,  portanto,  o  Crea-AM  a  receber  os  auxílios  do  Confea. 
Considerando haver sido aprovado esta solicitação, o Presidente garantiu não pensar 
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limitar a arrecadação do Crea-AM somente para inserir-se neste contexto, mas sim, 
pensa em passar  de 1,5%,  na intenção de que este Conselho Regional  continue 
crescendo  e  evoluindo.  O  Conselheiro  Federal,  Arquiteto  Cláudio  Brandão  Nina, 
destacou o comentário efetuado pelo Conselheiro, Engenheiro Civil  Rogério Salles 
Perdiz, quando este referiu-se à comparação de que o Estado do Amazonas possui o 
4º maior PIB do País e o Crea-AM não ser o 4º maior Conselho Regional: observou 
não haver uma relação direta entre tais informações, pois a contribuição vem dos 
profissionais, cuja densidade e representatividade são pequenas a nível de Estado. 
Como Conselheiro Federal e, acompanhando e testemunhando o desempenho dos 
Crea´s, distinguiu o Crea-AM como sendo exemplar, estando o mesmo sempre apto a 
receber todos os auxílios do Confea, em virtude de ter sua situação regular sob o 
ponto de vista contábil, estando sempre a prestar contas de suas ações e de seus 
projetos  e  não se  devedor  junto  ao  Confea e  à  Mútua,  motivo  pelas  quais  suas 
solicitações são aprovadas pelo Plenário daquele Federal. Assinalou que o Crea-AM 
possui respaldo para emitir reivindicações e que, como Conselheiro Federal, possui 
orgulho em representar este Conselho junto ao Confea, pela situação de regularidade 
que vem se mantendo. O Conselheiro, Arquiteto Zadir Araújo da Silva Júnior, solicitou 
esclarecimento  para  a  identificação,  nos  demonstrativos  contábeis,  do  valor  do 
empréstimo concedido pelo Confea para a construção da Sede anexa do Crea-AM. O 
Gerente Financeiro explicou encontrar-se inserido no Balanço Financeiro – Período 
Jan/Dez/06 - Item Aplicações Financeiras - considerando tratar-se de saldo em caixa. 
O Conselheiro, Engenheiro Florestal Adriano José Nogueira Lima, questionou se a 
prática  de  contabilizar  a  receita  de  anuidades arrecadadas no mês de Dezembro 
encontra-se correta. O Gerente Financeiro afirmou que sim, citando a legislação que 
prevê este procedimento, Lei nº 4.320/64, no tocante ao seguinte trecho “a receita 
arrecadada pertence ao exercício financeiro em questão”. O Conselheiro, Engenheiro 
Civil  Rafael  Lemos  Assayag  sugeriu  que  fosse  apresentado  o  exercício  2006, 
especificamente no que tange ao valor da arrecadação de 2006 inserido na prestação 
de contas de 2005, tendo em vista tratar-se de um ato contínuo esta antecipação de 
pagamento de anuidades. Quanto ao percentual do PIB do Amazonas, esclareceu 
que, em se tratando de Manaus possui o 4º maior PIB do País, a fiscalização do Crea 
não se restringe à Manaus, mas ao Estado do Amazonas e, este, não é o 4º maior do 
País  em  PIB,  estando  bem  aquém  disto.  Acrescentou  um  dado  comparativo  de 
arrecadação do Crea-AM com o número de profissionais que possui. Não havendo 
mais intervenções, o Presidente submeteu em votação a Prestação de Contas do 
Crea-AM referente ao mês de Dezembro/06, tendo sido a mesma aprovada, com voto 
contrário dos Conselheiros, Arquiteto Zadir Araújo da Silva Júnior e Rogério Salles 
Perdiz  e  abstenção  dos  Conselheiros,  Engenheiro  Eletricista  Mário  Jorge  Lopes 
Santana,  Arquiteto  Edmar  de  Oliveira  Andrade,  Engenheiro  Civil  Rafael  Lemos 
Assayag e Engenheiro Mecânico Marcos Antônio Mota de Vasconcelos.Idem, com 
relação à Prestação de Contas do Crea-AM referente ao ano de 2006, tendo sido a 
mesma aprovada, com a manifestação contrária dos Conselheiros,  Arquiteto Zadir 
Araújo  da  Silva  Júnior  e  Rogério  Salles  Perdiz  e  abstenção  dos  Conselheiros, 
Engenheiro  Eletricista  Mário  Jorge  Lopes  Santana,  Arquiteto  Edmar  de  Oliveira 
Andrade, Engenheiro Civil Rafael Lemos Assayag, Técnico em Mineração Sebastião 
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Lucas do Rêgo e Engenheiro Mecânico Marcos Antônio Mota de Vasconcelos.  Item 
VIII – Discussão e aprovação do Parecer da Comissão de Licitação e Compras. 
O Presidente procedeu à leitura do Parecer nº 012/06, que consistiu em informar não 
haver sido realizado nenhum Processo Licitatório neste períodopor parte da referida 
COMLIC:  submetido  em  apreciação  e  votação,  o  mesmo  fora  aprovado  por 
unanimidade.  Item  IX  –  Comunicados. O  Presidente,  inicialmente,  destacou  os 
Conselheiros aniversariantes do mês de Janeiro: Tecnólogo em Mecânica Wastony 
Aguiar  Bittencourt  (02/01),  Engenheira  Eletricista  Irlene  Lamêgo  da  Silva  (19/01), 
Engenheira  Civil  Maria  do  Carmo  Vieira  Golvim  (24/01),  Engenheira  Civil  Dione 
Mendonça Duarte Carneiro, Engenheiro de Minas Valério Miguel Grando e Técnico 
Agrícola  Daniel  da  Silva  Antunes  (31/01).  Informou  quanto  às  inscrições  para  o 
Concurso Público do Crea-AM, cujas inscrições encerrar-se-iam em 28/01; que no dia 
22/12  ocorrera  a  eleição  para  Diretoria  da  Entidade  de  Classe  Associação  dos 
Engenheiros de Pesca do Estado do Amazonas,  tendo sido reeleito o Presidente, 
Engenheiro de Pesca Leocy Cotrim. Comunicou a parceria que o Crea-AM realizara 
com  o  Consórcio  Volkwagem  da  Mavel,  tendo  um  grupo  exclusivo  para  seus 
profissionais,  com a isenção da 1ª parcela.  Por último, agradecera a presença de 
todos  e  das  autoridades  presentes,  por  estarem  prestigiando  a  Posse  dos 
Conselheiros do Crea-AM e Plenária Solene, em seguida franqueando a palavra. O 
Engenheiro Civil  Eduardo Jorge de Oliveira Lopes, em virtude de estar saindo do 
Crea-AM como Conselheiro Regional, agradecera a convivência que teve durante os 
5 anos com seus colegas e o conhecimento adquirido ao longo deste período. Não 
havendo mais intervenções, o Presidente declarou encerrada a Sessão Solene. Para 
constar, foi lavrada a presente Ata que, depois de lida e aprovada, vai pelo Presidente 
e demais Conselheiros e participantes presentes. Manaus, 16 de janeiro de 2007.

12

496
497
498
499
500
501
502
503
504
505
506
507
508
509
510
511
512
513
514
515
516
517
518
519
520

11


